

LE TERROIR

REVUE MENSUELLE ILLUSTRÉE

UN VIEIL INTÉRIEUR CANADIEN



Quoi de plus charmant, de plus confortable que ces vieux intérieurs canadiens d'autrefois, à l'atmosphère tout imprégnée de la poésie des choses anciennes ! On y remarquait, spécialement, sur le parquet, de ces bonnes "laises" de "catalogne", inusables, harmonieusement barrées de toutes les teintes de l'arc-en-ciel, ou bien, devant les meubles, ces rudes et massives rondelles de "tapis tressé" formant par l'assemblage ingénieux des couleurs des dessins aussi fantastiques que ceux que l'on remarquait sur les pièces du service de l'antique vaisselle bleue. Et que de belles tentures également en "home spun" et qui masquent les fenêtres et les portes intérieures.

Organe de la Société des Arts, Sciences et Lettres de Québec.

PRIX: 25 SOUS L'EXEMPLAIRE